

# **Assemblée générale extraordinaire n°4 de l'association Graines de Papaye Solidaire Le 24 juillet 2024**

Présents ce jour : Eléonore FROUIN, Mélisande ZIGA MBARGA, Simeon Marie ZIGA MBARGA

## **Ordre du jour :**

Introduction à l'assemblée extraordinaire  
Constitution du bureau  
Changement d'adresse de l'association  
Aspects concrets du redémarrage de l'association  
Point informatique

## **Introduction à l'assemblée extraordinaire**

*L'association Graines de Papaye Solidaire, en dormance ces dernières années du fait principalement de l'épidémie de Covid19 et des restrictions de mouvement et d'échanges qui ont suivi le confinement, reprend ses activités.*

*En effet, une équipe de scouts franciliens aurait dû partir pour du bénévolat sous l'égide de Graines de Papaye Solidaire à l'été 2020, et travaillait déjà sur ce projet depuis un an. Le voyage n'a malheureusement pas pu être reporté en 2021.*

*Les membres fondateurs ont manqué de temps et possibilités pour communiquer à propos de l'association ou obtenir l'adhésion de nouveaux membres.*

*Les membres fondateurs se réunissent aujourd'hui pour décider de relancer les activités de GPS.*

## **Constitution du bureau :**

Les membres fondateurs, à savoir Eléonore FROUIN, Mélisande ZIGA MBARGA et Simeon Marie ZIGA MBARGA, décident à l'unanimité ce jour de poursuivre leur engagement. Eléonore FROUIN et Mélisande ZIGA MBARGA choisissent d'intervertir leurs fonctions, Eléonore FROUIN devenant secrétaire, Mélisande ZIGA MBARGA trésorière et Simeon Marie ZIGA MBARGA reste président.

## **Changement adresse association**

Il est décidé de changer l'adresse du siège social et de gestion de l'association pour des raisons de praticité. En effet, plus aucun des membres fondateurs n'habite Morsang sur Orge. L'association ne sera donc plus domiciliée au 72 rue Jean Raynal 91390 MORSANG SUR ORGE mais au 6 bis rue de Viry 91700 SAINTE GENEVIEVE DES BOIS désormais.

## **Aspects concrets du redémarrage de l'association**

La communication est la clé pour permettre le réveil de l'association

- Au Cameroun : pour connaître les nouveaux besoins, les nouvelles attentes de l'hôpital, et avoir des pistes pour mener un partenariat avec envoi de bénévoles sur place, ou simplement connaître les projets en attente de fonds pour pouvoir se concrétiser, comme l'acquisition de matériel médical spécialisé
- En Allemagne : pour connaître les activités actuelles de notre association sœur, l'association St Thomas Hospital
- En France : auprès d'équipes scouts, d'anciens membres, de potentiels nouveaux membres

On prévoit une nouvelle assemblée générale le 7 décembre 2024 afin de faire le point sur les nouveaux projets

**Mise à jour du site de graines de papaye :**

- Modifier TOUTES les pages mentionnant l'adresse de l'association
- Rédiger article parlant du réveil de l'association

A Sainte Geneviève des bois le 24/07/2024

Ziga Mbarga Siméon



Eléonore FROUIN



ZIGA MBARGA Mélisande

